

Apuestan Cuba y República Dominicana por ampliar relaciones comerciales

Image not found or type unknown



Foto: @Camara_Comercio

La Habana, 15 jun (RHC) Directivos de la Cámara de Comercio de Cuba y de la Federación de Cámaras de Comercio y Producción de República Dominicana abogaron este martes por identificar nuevas posibilidades de negocios entre ambas entidades nacionales.

Durante una videoconferencia encabezada por los titulares de la entidad cubana, Antonio Carricarte, y su par dominicano, Manuel Luna, los representantes debatieron acerca de los principales mercados, estrategias y futuras colaboraciones para el beneficio mutuo de los dos países caribeños, publica la Cámara de Comercio cubana en su perfil oficial en Twitter.

"Efectuada videoconferencia realizada entre @fedocamarasdo y la @Camara_Comercio. Un interesante intercambio sobre los principales mercados, estrategias y futuras colaboraciones entre ambas instituciones", tuiteó la Cámara de Cuba.

El intercambio, el cual constituye el primer acercamiento oficial entre las dos instituciones, fue propicio además para promover la oferta exportable de la mayor de las Antillas en el mercado dominicano, refiere la representación cubana en la propia red social.

"Este encuentro permite promover la oferta exportable de Cuba e identificar nuevas posibilidades de negocio para los miembros asociados de ambas instituciones. Estuvo presente la embajada de #Cuba en #RepublicaDominicana #CámaraComercioCuba #Fedocámaras #CreandoAlianzas", escribió.

El pasado 6 de abril Ana Teresita González, vice ministra primera del Ministerio cubano de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, y el embajador dominicano en Cuba, Flavio A. Rondón, debatieron sobre la consolidación de los nexos de cooperación existentes y las potencialidades para la ampliación de las relaciones económicas y comerciales entre La Habana y Santo Domingo.

Ambos países poseen vínculos en diversos sectores, como la educación y en ese sentido, 87 doctores en ciencia dominicanos han obtenido sus títulos en instituciones universitarias cubanas.

El 16 de abril de 1998 se reiniciaron los vínculos diplomáticos entre Cuba y República Dominicana, luego de la visita del Comandante en Jefe Fidel Castro a ese país caribeño, con una población de 11 millones 229 mil habitantes.

Dichas naciones comparten lazos culturales e históricos, estos últimos alrededor de la figura del Generalísimo Máximo Gómez, nacido en la ciudad dominicana de Baní el 18 de noviembre de 1836 y quien protagonizó las luchas por la independencia de Cuba (1868-1898). (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/260842-apuestan-cuba-y-republica-dominicana-por-ampliar-relaciones-comerciales>



Radio Habana Cuba